

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DECLARA:

Su reconocimiento y felicitaciones al entusiasmo y la dedicación de Benicio Molina, un niño de 7 años, de la ciudad de Bella Italia, departamento Castellanos, que descubrió su pasión por el ajedrez y hoy es campeón departamental.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Benicio Molina, tiene 7 años, de la ciudad de Rafaela departamento Castellanos, que descubrió su pasión por el ajedrez y hoy es campeón departamental.

Su pasión hacia el ajedrez se despertó luego de competir, de manera casera, con su hermano, comenzó a practicar este deporte a sus 6 años, luego de ver el éxito con el que se desenvolvía compenzo a competir.

Participó por primera vez en una competencia en la ciudad de Sunchales. En esa competencia, la particularidad era que se debía competir primeramente de manera virtual y luego presencial.

Benicio salió primero en la ciudad de Ceres, segundo en San Cristóbal y cuarto en Sunchales, luego de un desempate. A raíz de esto, la próxima competencia es el 28 de agosto.

Felicitamos por el entusiasmo y dedicación que Benicio pone en cada competencia con gran satisfacción.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz



Diputado Provincial